

Groundwork Elizabeth nombrada beneficiaria del Proyecto Civic Spring

Elizabeth, Nueva Jersey- Groundwork Elizabeth anunció que ha sido seleccionada como una de las seis beneficiarias del Civic Spring Project por la Fundación Woodrow Wilson (WW), para un programa de verano de 2020, por tener un impacto duradero en la comunidad a la que sirve.

Trabajo preliminar Groundwork Elizabeth utilizará la subvención para trabajar de manera creativa, con el fin de involucrar a los jóvenes en la construcción del conocimiento cívico, mientras fortalece la capacidad cívica de la comunidad de Elizabeth, para planificar y actuar en un entorno afectado por el COVID 19.

El trabajo preliminar fue seleccionado de entre casi 150 solicitudes en todo el país, debido a que su iniciativa es una propuesta innovadora de mentalidad cívica, orientada a los jóvenes, no partidista, ágil, con mentalidad de medición y generativa. El programa se realizará de forma remota y, en ocasiones, reunirá a los jóvenes, mediante las pautas de distanciamiento social de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades CDC (sus siglas en inglés).

Mayor oportunidad de aprender

Lanzado el mes pasado, el Proyecto Civic Spring fue desarrollado con la colaboración de cerca de 40 expertos en la materia de distintos partidos, con aportes de los jóvenes. Fue desarrollado para catalizar organizaciones de todo el espectro político, de manera de aumentar las oportunidades de aprendizaje cívico para los jóvenes y desafiar el paradigma actual de la educación cívica tradicional.

La experiencia tiene como objetivo aumentar la comprensión y la cohesión social, mientras las personas expanden sus redes, especialmente aquellas de poblaciones marginadas.

Al trabajar con socios, que incluyen la ciudad de Elizabeth, el condado de Union, la Autoridad de Vivienda de Elizabeth, Gateway Family YMCA, Jewish Family Service, Harbour Consultants y Shaping Elizabeth, la cohorte de jóvenes y los directores de sus programas hablarán con los encargados de formular políticas y con los miembros de la comunidad afectados por la pandemia, para ayudar a llevar las ideas que el equipo de jóvenes tenga a la discusión cívica.

Los resultados exitosos obtenidos durante el programa allanarán el camino para un

debate continuo dirigido por jóvenes, que puede ayudar a inspirar a las generaciones futuras a seguir marcando la diferencia.

Para y por los jóvenes

Jonathan Phillips, Director Ejecutivo de Groundwork Elizabeth, una organización sin fines de lucro dedicada a construir edificios más saludables y comunidades sostenibles, y promueve la interacción de los jóvenes dentro de la comunidad de Elizabeth, ve esto como otro paso para ayudar a hacer avanzar una agenda comunitaria.

“Groundwork y sus socios creen que las voces jóvenes dentro de nuestra comunidad deben ser escuchadas y sus opiniones deben incorporarse en su capacidad para ayudar a coordinar las acciones cívicas”, asegura Phillips.

En una declaración emitida por el contingente juvenil de Groundwork, el equipo se compromete a abordar los problemas comunitarios, “para los jóvenes y por los jóvenes”, y sentar las bases para las generaciones futuras de voces jóvenes, a través de un papel heredado en las discusiones comunitarias.

“A medida que continuamos ajustándonos a las nuevas realidades del COVID-19 y vemos que los ciudadanos de nuestra nación piden un cambio masivo y muy necesario, existe una gran oportunidad para que nuestros jóvenes aprendan lo que significa ser un ciudadano informado y eficaz”, dijo el presidente de la Fundación WW, Rajiv Vinnakota. “Este es un momento extremadamente importante para que nuestros jóvenes trabajen juntos y con socios adultos, de manera de abordar las necesidades locales, y estamos encantados de que Groundwork Elizabeth lidere el camino en la ciudad de Elizabeth”, agrega.

Desde 1945

Fundada en 1945, la Fundación WW (www.woodrow.org) identifica y desarrolla las mejores mentes de la nación, para enfrentar sus desafíos más críticos. La Fundación apoya a sus compañeros como la próxima generación de líderes que darán forma a la sociedad de Estados Unidos.

Más información

Para obtener más información sobre Groundwork Elizabeth, visite www.groundworkelizabeth.org y para conocer más sobre el Proyecto Spring Civic de la Fundación, inicie sesión en www.civicspring.org.



El Alcalde de Elizabeth **CHRIS BOLLWAGE**



y su Administración Saludan a Toda la laboriosa población de esta gran ciudad al celebrar el ...

Día del Trabajo - LABOR DAY -

**Para más información sobre Eventos y Festividades
Llame al (908)820-4124 o visite nuestra página electrónica.**

www.elizabethnj.org

